



Percy Schmeiser und Klaus Freidler

### Alb-Gold mit neuer Geschäftsführung

Veröffentlicht am: 29.07.2010

Alb-Gold, der zweitgrößte deutsche Nudelhersteller, wird wie angekündigt auch nach dem plötzlichen Tod von Geschäftsführer Klaus Freidler familiengeführt bleiben. Irmgard Freidler, die Frau des Verstorbenen wird neue Geschäftsführerin des Unternehmens. Auch die beiden Söhne, Oliver und André Freidler steigen mit in die Geschäftsführung ein. Das Unternehmen beschäftigt insgesamt 320 Mitarbeiter und hat als einer der ersten Hersteller in Deutschland

die Ohne-Gentechnik-Kennzeichnung eingeführt. Die fortschrittliche Arbeit Klaus Freidlers soll auch in Zukunft weitergeführt werden.

Links zu diesem Artikel

- [Alb-Gold: Irmgard Freidler übernimmt Geschäftsführung](#)